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第１回 専門部会報告
だい かい せんもんぶ か いほうこく

美保中学校区義務教育学校～令和１０年４月開校予定～
み ほ ちゅうがっこう く ぎ む きょういくがっこう れ い わ ねん がつかいこうよ て い
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か い こ う じ ゅ ん び

開校準備委員会に今年度から３つの専門部会を設置しています。第１回専門部会では、各部とも、
かいこうじゅんびいいんかい こんねんど せんもんぶ か い せ っ ち だい かいせんもんぶ か い か く ぶ

今年度協議していく内容について、意見交換を行いました。
こんねんどきょうぎ ないよう い け んこうかん おこな

・校歌、校章、制服、体操服
こ う か こうしょう せいふく たいそうふく

等、閉校・開校行事に関す
とう へいこう かいこうぎょうじ かん

ることなどを協議していく
きょうぎ

部会
ぶ か い

・令和６年度は、主に制服や
れ い わ ね ん ど おも せいふく

体操服について協議する。
たいそうふく きょうぎ

委員の意見の抜粋
い い ん い け ん ばっすい

○制服について
せいふく

・他地域の人からも着たいと思ってもらえるものにしたい。
た ち い き ひと き おも

・ジェンダーレスの制服も検討が必要。
せいふく けんとう ひつよう

・何年生から着用するか検討が必要。
なんねんせい ちゃくよう けんとう ひつよう

・自宅で洗えるかどうかも大事。
じ た く あら だ い じ

・他市町村の情報を収 集し、検討したい。
たしちょうそん じょうほう しゅうしゅう けんとう

・子どもたちの意見も取り入れたい。
こ い け ん と い

・あわせて指定靴も検討したい。
し て いぐつ けんとう

○体操服
たいそうふく

・生徒会の発案で作成された美保中の Tシャツを活用したい。
せいとかい はつあん さくせい み ほ ちゅう かつよう

・子どもたちが着たいと思えるものにしたい。
こ き おも

・通学方法、通学路、安全対
つうがくほうほう つうがくろ あんぜんたい

策、施設・設備に関するこ
さく し せ つ せ つ び かん

となどを協議していく部
きょうぎ ぶ

会
かい

・令和６年度は、主に基本設
れ い わ ね ん ど おも き ほ んせっ

計（令和６年１２月末
けい れ い わ ねん がつまつ

完了予定）について、それ
かんりょうよ て い

ぞれの立場からの意見
た ち ば い け ん

交換を行う。
こうかん おこな

委員の意見の抜粋
い い ん い け ん ばっすい

○プールの設置について
せ っ ち

・（米子市は今後学校プール施設の新築及び改築は行わないこ
よ な ご し こ ん ごがっこう し せ つ しんちくおよ かいちく おこな

とを基本とする方針だが）、義務教育学校の中か近隣に市民
き ほ ん ほうしん ぎ む きょういくがっこう なか きんりん し み ん

プールを建設するのはどうか。
けんせつ

・プールを設置せず、公営や民営の屋内温水プールを利用する場
せ っ ち こうえい みんえい おくないおんすい り よ う ば

合、移動時間に何をするかも決める必要がある。
あい い ど う じ か ん なに き ひつよう

・屋内プールならプールの授業は夏にするという制約がなくな
おくない じゅぎょう なつ せいやく

る。

学校運営部会
がっこううんえいぶ か い

教育環境部会
きょういくかんきょうぶ か い



事業の進捗報告
じぎょう しんちょくほうこく

・新PTA や現PTA の組織運営、
しん げん そ し きうんえい

３地区の交流活動に関す
ち く こうりゅうかつどう かん

ることなどを協議してい
きょうぎ

く部会
ぶ か い

・令和６年度は、主に PTA に
れ い わ ね ん ど おも

ついての課題の洗い出し
か だ い あら だ

や今後のスケジュールに
こ ん ご

ついて検討していく。
けんとう

委員の意見の抜粋
い い ん い け ん ばっすい

○PTA活動について
かつどう

・各学校や公民館で今行っている行事を洗い出してみる。
かくがっこう こうみんかん いまおこな ぎょうじ あら だ

・今の活動は、前例踏襲でやってきているので、やり方を変え
いま かつどう ぜんれいとうしゅう かた か

た方がいいものもある。
ほう

・PTA活動は負担感があってよくないイメージもあるので、それ
かつどう ふ た んかん

を変えていけるような新しい組織にしたい。
か あたら そ し き

・（全国的にみると）いろいろな在り方がある。形を変えても何
ぜんこくてき あ かた かたち か なに

かしらできるようにしたい。
・長く学校に通うことになる未就学児の保護者の意見を大事に

なが がっこう かよ みしゅうがくじ ほ ご し ゃ い け ん だ い じ

したい。

PTA部会
ぶ か い

義務教育学校の体育館のエアコンについて
ぎ む きょういくがっこう たいいくかん

○新築の建物であり、十分な断熱性能を有する。
しんちく たてもの じゅうぶん だんねつせいのう ゆう

○今後、夏に体育館で授業を行う頻度が高くなる
こ ん ご なつ たいいくかん じゅぎょう おこな ひ ん ど たか

可能性がある。
かのうせい

以上のことなどを踏まえ、
いじょう ふ

義務教育学校の体育館のエアコン設置に
ぎ む きょういくがっこう たいいくかん せ っ ち

ついてしっかりと検討していく。
けんとう

通学バスについて
つうがく

○学校の統廃合により、通学が遠距
がっこう とうはいごう つうがく えんきょ

離化する児童生徒があるため、徒
り か じ ど う せ い と と

歩通学や自転車通学のほか、通学
ほ つうがく じてんしゃつうがく つうがく

バスでの通学について検討中。
つうがく けんとうちゅう

○具体的には、弓浜地区に導入を
ぐたいてき きゅうひん ち く どうにゅう

検討している巡回バスについて、
けんとう じゅんかい

通学時間帯は、通学バスとして利
つうがくじかんたい つうがく り

用する計画で検討中。
よう けいかく けんとうちゅう

※巡回バスは、令和６年１０月から
じゅんかい れ い わ ねん がつ

の実証運行開始に向けて、現在
じっしょううんこうか い し む げんざい

準備中。
じゅんびちゅう

義務教育学校の校庭の芝生化について
ぎ む きょういくがっこう こうてい し ば ふ か

○米子市では、学校の校庭の芝生化を進めてきている。
よ な ご し がっこう こうてい し ば ふ か すす

○これまでに小学校８校が実施済みであり、令和６年度
しょうがっこう こう じ っ し ず れ い わ ね ん ど

新たに小学校２校で実施予定。
あらた しょうがっこう こう じ っ し よ て い

○義務教育学校の校庭についても、芝生化する方向で
ぎ む きょういくがっこう こうてい し ば ふ か ほうこう

検討を進める。
けんとう すす

○義務教育学校には、複数の校庭を設置することを計画
ぎ む きょういくがっこう ふくすう こうてい せ っ ち けいかく

しており、芝生化する場所についても今後検討する。
し ば ふ か ば し ょ こ ん ごけんとう


